
Piante come persone?
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Un commento al carnevale appena trascorso ha ricordato un vecchio adagio: le piante sono i
veri alieni del nostro pianeta, al punto che non le consideriamo esseri viventi come gli altri.
Sono intorno a noi e in mezzo a noi, ma funzionano secondo ritmi e meccanismi così diversi e
talmente inattingibili agli umani che risulta difficile accettarle come pari. Un libro appena uscito
sembra affrontare di petto la questione, chiedendosi quali siano le basi filosofiche e non solo
biologiche con cui gli esseri umani si approcciano in modo così differente al Regno Vegetale.
Certo, c’è chi abbraccia i tronchi degli alberi in un afflato di fratellanza e chi parla alla petunia
mentre la annaffia con amore materno ma solitamente, nelle nostre culture almeno, le piante
non sono viste come persone, non godono della stessa considerazione riservata agli animali e
se l’amata petunia stenta a darci soddisfazione non esitiamo a sopprimerla senza alcuna
remora o senso di colpa.  (...)

L'articolo:
http://meristemi.wordpress.com/2011/06/27/do-plants-dream-of-green-sheep/

Il libro:
http://www.plantsaspersons.com/
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